

**Lundi 7 avril 2014**

**Communiqué de presse**

**Jean-Christophe Cambadélis, secrétaire national à l'Europe et à l'International**

**Afghanistan : élections présidentielles  
Le Parti socialiste rend hommage au peuple afghan**

Bravant l'insécurité et la menace des talibans, les électeurs afghans ont été nombreux à se rendre aux urnes, samedi 5 avril, pour voter aux élections présidentielles. Malgré des irrégularités constatées dans certains endroits, le scrutin s'est déroulé dans l'enthousiasme et sans problème de sécurité.

Le Parti socialiste considère que ce vote constitue une victoire pour le peuple afghan sur la violence, l'extrémisme religieux et le terrorisme. Il s'en félicite et espère que tout est mis en place pour éviter des fraudes au moment des dépouillements des votes et l'annonce des résultats le 24 avril.

Le prochain président, démocratiquement élu, aura la légitimité indispensable pour engager le pays sur le chemin de la paix et le retour à des relations plus confiantes avec la communauté internationale indispensable pour la paix et le progrès du pays.

Le Parti socialiste rend hommage aux forces vives du pays, à la société civile et aux dizaines de milliers d'observateurs bénévoles qui ont contribué au succès du scrutin.